

LOS ANDES- Mendoza, 19 de setiembre de 1991.

Científicos de la NASA y Japón investigan el fenómeno de los ovnis en Victoria, Entre Ríos

VICTORIA, Entre Ríos (DYN). Miembros de la Administración Nacional de Aeronáutica Norteamericana (NASA) y científicos japoneses, arribaron a Victoria, ciudad situada al sudoeste de Entre Ríos, para investigar el fenómeno de los Objetos Voladores no Identificados (OVNIS) que se registra desde tiempo atrás, según aseguran testigos presenciales de estos hechos.

Los especialistas extranjeros se suman a integrantes de la Federación Argentina de Estudio de las Ciencias Extraterrestres y del Instituto de Investigaciones Científicas y Técnicas de las Fuerzas Armadas que estudian los episodios que se vienen sucediendo la tranquila localidad provinciana.

No es nuevo que en Victoria se denuncie la aparición de OVNIS, y Ramón Pereyra, periodista local que logró filmar una de las misteriosas presencias, recordó que "hace 6 años tuvimos experiencias" semejantes que en su oportunidad "fueron informadas a través de la radio, pero ahora, el 23 de julio pasado, pudimos lograr registros filmicos de lo visto".

Ese día de julio, Pereyra indicó que "captamos un OVNI claramente definido a una muy corta distancia, con desplazamientos dispares en un ángulo de 120 grados aproximadamente hacia las alturas, cambios de luminosidad del color

blanco al rojo mate y, finalmente, un movimiento a muy poca velocidad, tenuamente".

Narró el periodista entrerriano que "el 25 de julio se producen nuevas apariciones" y, a partir de entonces, "se puede decir que en Victoria se registran, prácticamente a diario, en diferentes horarios y en escenarios cambiantes".

El rey Juan Carlos de España solicitó, especialmente, que le sea remitida la filmación registrada por Pereyra para analizar el fenómeno al que es aficionado.

Entre las pruebas que los habitantes de Victoria mencionan acerca de las apariciones de OVNIS, citan que hace 20 días se asentaron dos aparatos no identificados en inmediaciones del hogar de jóvenes "General San Martín", de donde "descendieron dos seres que realizaron una caminata por un par de minutos en inmediaciones las naves" que luego se elevaron y desaparecieron.

El último avistamiento, precisó Pereyra, se produjo en la madrugada del jueves pasado, cuando apareció "lo que los victorienses llamamos 'nave madre', de la que se desprendieron nueve aparatos menores, que fueron fotografiados en 18 oportunidades", pero lamentó que esas placas no hayan salido debido al material inadecuado que se utilizó.